

# ***Pour que vive la Rôtisserie !***

Le Restaurant *La Rôtisserie Sainte Marthe* est un lieu unique, alternatif, associatif et autogéré.

Depuis le milieu des années 90', la Rôtisserie est ancrée dans son quartier. Le midi, les salariés préparent des plats à prix modiques qui permettent de trouver un lieu de sociabilité. Tandis que le soir une association parmi les 150 associations membres de la rôtisserie prépare un repas pour financer un projet.



Rachetée par un spéculateur immobilier (agent immobilier de son état), la Rôtisserie lutte depuis près de 5 ans pour garder ses locaux. Aujourd'hui, la justice décide l'expulsion, l'existence de la Rôtisserie est plus que jamais menacée. Si la Rôtisserie disparaît, ce sera un lieu populaire de plus qui disparaîtra tout comme disparaîtront sept emplois et un lieu de solidarité associative. **Nous ne laisserons pas faire !**

**Nous vous invitons donc  
le 8 Avril à partir de 19h30**

**pour débattre et nous organiser !**

• Espace Chateau Landon • 31 rue de Château Landon 75010 Paris • M° Louis Blanc ou Stalingrad •

**Face à l'embourgeoisement du quartier, il doit rester  
des espaces où la logique marchande n'a pas cours,  
Pour que les associations puissent continuer à  
autofinancer leur projet,  
Pour défendre les salariés,  
*il faut que la rôtisserie vive !***

**Le comité de mobilisation de la rôtisserie (issu de l'Ag des associations et riverains)**